
A Bettona c’è la sagra dell’oca
Una festa fatta di tradizioni

BETTONA- Inizia domani la Sagra dell’Oca che finirà il 7 agosto . A par-
tire dalle ore 19 sarà possibile ogni sera cenare in piazza e assaporare le
prelibatezze a base d’oca. Le dieci serate della sagra saranno allietate an-
che dai balli in piazza che si svolgeranno ogni sera a partire dalle 22. Ai
giardini di santa Caterina, funzionerà invece il “Sister’s Bottom” pub che
proporrà anche serate con musica dal vivo.

A Collemancio la musica di “Lmc”
Tra gli ospiti ci sarà anche Mogol

CANNARA - Tra le antiche mura del Castello di Collemancio, stasera,
si esibirà il gruppo L.M.C. “Libera Musica da Concerto”. Giulio Proiet-
ti, Sandro Rosati, Giuseppe Barbera e Giada Amadei, questi i nomi dei
componenti il gruppo, oltre alla carriera artistica ricoprono il ruolo di
docenti presso il Cet, il centro di formazione musicale fondato da Mo-
gol. L’evento vedrà la straordinaria partecipazione dello stesso Mogol.

Una chiusura internazionale
per la rassegna “Bastia Estate”

BASTIA UMBRA - Con le due serate folcloristiche si conclude il pro-
gramma di “Bastia Estate”. Il primo spettacolo sarà proposto questa sera
dall’Association Culturelle Soleil d’Algerie. Altra serata folcloristica è
prevista per domani sera , con musiche e danze dalla Russia, a cura del
Russian Cosack Company. Entrambi le manifestazioni si svolgeranno in
piazza Mazzini a partire dalle ore 21,30 .Ingresso gratuito.

Assisi Un pezzo di An vota col centrosinistra: respinto il progetto per la nuova Santa Maria

Bartolini perde la sfida del Puc
Guerra tra Martelli e Siena. I Ds: “Andate a casa”

Luca Benedetti

ASSISI - Alle nove e mezza della
sera lo strappo diventa terremoto.
Petrozzi, Siena e Apostolico, i tre
duri di An, votano con il centrosi-
nistra, il Puc di Santa Maria degli
Angeli non passa. Finisce in pezzi
l’ipotesi di riqualificazione della
pianura, finisce, soprattutto a pez-
zi, la maggioranza che governa As-
sisi. Giusto un mese e tre giorni
dopo il rimpasto che doveva porta-
re la pace nel centrodestra. Una
pace che è stata armata e che è tor-
nata guerra alla prima occasione.
Stop al Puc, brutto colpo per il sin-
daco Giorgio Bartolini e per Clau-
dio Ricci, desisgnato alla succes-
sione da Forza Italia, che sul Puc
hanno giocato l’ultima fetta impor-
tante di legislatura. Festeggia il
centronistra che ha sempre osteg-
giato il Puc così come era stato pre-
sentato e poi tagliato dalla Regione.
Festeggia e, con due mesi di ritar-
do, arriva lì dove non era arrivata
con la mozione di sfiducia: dimo-
strare che la crisi della maggioran-
za non solo è politica, ma anche di
numeri.
Certo, il Puc che tornerà in Regio-
ne potrebbe essere quello vecchio,
comunque più leggero, ma non è
la stessa cosa. A nulla è valso il

tentativo di mediazione del sinda-
co di accogliere l’idea di Petrozzi
di votare solo la parte di progetto
di riqualificazione di Montedison
ed ex fornaci, tagliando le nuove
volumetrie abitative. Il veloce ver-

tice con i tecnici ha mandato tutto
a monte. E la palla è tornata all’au-
la col voto (10-11) che ha spaccato
la maggioranza. E aperto la guerra
in An sulle parole del sindaco Bar-
tolini che ha detto come Siena

avrebbe barattato il ritiro delle de-
leghe a Martelli per il voto positivo
sul Puc. Apriti cielo, Siena smenti-
sce, Martelli attacca Siena e Costa
fatica a riportare la calma. Duro il
Ds Borgognoni: “Andate a casa per

il bene della città”.
In An è guerra totale. Al coordina-
mento cittadino non è piaciuta la
serata in piazza promossa dai bar-
toliniani a cui ha partecipato il
consigliere regionale Zaffini. E’ in

partenza una lettera di protesta per
il presidente provinciale Lignani
Marchesani, per il coordinatore re-
gionale Crescimbeni e per il sena-
tore Collino, responsabile naziona-
le enti locali.

Riqualificazione Nel progetto anche la vecchia fornace

Nuove battute nella zona di Pieve San Niccolò e lungo il Tescio

Fabrizio, e-mail e manifesti per allungare la speranza

ASSISI - Hanno lavorato per
più di un’ora e mezza i vigi-
li del fuoco del distacca-
mento di Foligno che sono
intervenuti, verso le 13,30,
per domare un incendio che
si è sviluppato all’interno
di un terreno agricolo nella
frazione di Petrignano.
Qualche momento di ap-
prenzione per alcune abita-
zioni che si trovano al con-
fine con il campo di sterpa-
glie attaccato dal fuoco, ma
l’intervento dei pompieri
ha tenuto sempre sotto con-
trollo la situazione ed ha
evitato che le lingue di fuo-
co si avvicinassero troppo
alle case. Una volta ”difese”
le abitazioni, i vigili del
fuoco hanno portato a ter-
mine l’intervento (erano da
poco passate le 15) e sono
intervenute sul posto le
squadre della Comunità
montana del monte Subasio
per le operazioni di bonifi-
ca dell’appezzamento terre-
no aggredito dal fuoco. Al
vaglio le cause che hanno
causato il rogo, ma con le
alte temperature di questi
giorni e con la vegetazione
secca per la mancanza di
pioggia, basta anche un
mozzicone di sigaretta per
innescare le fiamme e in-
cendi anche di vaste pro-
porzioni come è successo
nei giorni scorsi in diverse
zone della regione.

A Cannara
finanziamenti
per lo sviluppo
CANNARA - Il progetto presentato
dal Comune di Cannara nell’ambito
del Docup Ob 2 2000-2006 Misura
1.1 azione 1.1.1 è stato  nserito fra gli
interventi di rilevanza territoriale al-
l’interno del Programma regionale
per la riqualificazione dell’offerta in-
sediativa per le attività produttive. Il
progetto, spiega una nota del Comu-
ne, riguarda l’intervento di riqualifi-
cazione dell’area artigianale in loca-
lità Stradone ed è stato ammesso a fi-
nanziamento con un contributo di
262.500 euro.
Su un’area di circa 11.500 metri qua-
drati verranno realizzati due par-
cheggi pubblici, un’area destinata a
verde pubblico con aiuole e cammi-
namenti di collegamento tra gli inse-
diamenti produttivi ed i parcheggi
stessi, impianti tecnologici tra cui
una rete fognante per lo smaltimen-
to delle acque meteoriche e l’im-
pianto di illuminazione. L’ intervento
consentirà la sistemazione definitiva
dell’area a servizio degli insedia-
menti produttivi già da tempo ope-
ranti nell’area artigianale di Cannara
oltre alla salvaguardia ambientale
del sito. “Il finanziamento concesso
dalla Regione rappresenta per l’am-
ministrazione comunale- dice la no-
ta - motivo di grande soddisfazione
per il raggiungimento della riqualifi-
cazione del territorio comunale nel
suo complesso e per l’area produtti-
va  che ospita un buon numero di
imprese e che a breve verrà ulterior-
mente ampliata per circa otto ettari
in seguito all’approvazione avvenuta
nei mesi scorsi della variante temati-
ca per le attività produttive”.

Petrignano:
case lambite

dal fuoco

Bastia In azione i vigili urbani.Forza Italia:via alla petizione

Città sicura, pattuglie anche di notte

Lo studente scomparso

ASSISI - E’ una settimana che non
si hanno più notizie di Fabrizio
Catalano, 19 anni di Collegno,
scomparso nel nulla dopo una se-
rata in piazza del Comune passata
a suonare le chitarra con gli amici
conosciuti al corso di musicotera-
pia della Cittadella. Un settimana
fatta di speranza e angoscia per la
mamma, il papà e il fratello mi-
nore che da Collegno sono piom-
bati ad Assisi per chiedere aiuto.
Anche ieri carabinieri e vigili del
fuoco hanno perlustrato le zone
dove è stato avvistato il ragazzo. Sono state messe an-
cora una volta a confronto le varie segnalazioni (quella
di un pastore e di un panettiere) ed è stato deciso di ri-
prendere le ricerche nella zona di Pieve San Niccolò,
non trascurando le sponde del Tescio. Un passo indie-

tro rispetto ai giorni scorsi suffra-
gato dal fatto che lo zaino è stato
ritrovato in quella zona e che ,
quindi, Fabrizio, possa essere tor-
nato indietro spaventato dalla fitta
boscaglia difficile anche per i cac-
ciatori più esperti.
La mamma Caterina ha continua-
to a far vedere la foto del figlio.  E
manifestini con foto e numeri di
telefono da contattare in caso di
avvistamento (soprattutto il 112 e
il 115), sono spuntati alla stazio-
ne.“Ma ho chiesto- spiega la

mamma- alle Poste, di cui sono dipendente, se con una
serie di e-mail possono far girare non solo negli uffici
umbri ma in tutta Italia, le fotografie con i dati di Fa-
brizio”. Perché facendo l’austop, il ragazzo con la chi-
tarra può essere arrivato chissà dove.

In ansia Fabrizio Catalano

BASTIA UMBRA - Maggiore sicurezza e più
attenti controlli da parte delle forze dell’ordi-
ne: la richiesta,è degli stessi cittadini che in-
vitano gli organi competenti a trovare le giuste
soluzioni. Fatto è che alcune forze politiche e
la stessa Amministrazione comunale si stanno
attivando per cercare di dare delle risposte
credibili e soprattutto efficaci. Il gruppo con-
siliare di Forza Italia-Cdl ha iniziato la raccol-
ta delle firme per la preannunciata petizione
popolare il cui testo sarà reso pubblico anche
attraverso manifesti. “La nostra intenzione -
dichiara il capogruppo Fabrizio Masci - è
quella di portare al consiglio comunale delle
proposte concrete sottoscritte dai cittadini,
che possano contribuire alla soluzione del
problema. Non si può continuare a far cre-

scere il numero dei residenti e lasciare inalte-
rate le risorse economiche e umane per ga-
rantire ciò che oggi quasi tutti i cittadini ri-
tengono un loro diritto fondamentale. Bisogna
fare uno sforzo - prosegue Masci - e dirottare
le risorse economiche verso quei settori che
necessitano di un adeguamento non pi˘ rin-
viabile che sia rispondente alle nuove realtà
che sta vivendo Bastia Umbra. Non si può
continuare a ripetere le frasi fatte buone per
ogni stagione, chiedere un maggiore coinvol-
gimento della città per promuovere l’integra-
zione, quando chi deve essere il motore prin-
cipale è proprio l’amministrazione che conti-
nua a parlare, parlare, parlare. E’ giunto il mo-
mento -  conclude Masci - di passare dalle pa-
role ai fatti ”. 

Un tema, quello relativo alla sicurezza dei cit-
tadini, naturalmente avvertito anche dall’Am-
ministrazione comunale, già d’accordo con le
forze dell’ordine per una collaborazione anco-
ra maggiore. Si vuole poi attivare un sistema
di videosorveglianza nelle aree industriali e
nei punti critici della città. Intanto qualcosa si
sta muovendo. Dalla metà dello scorso mese
di giugno i vigili urbani effettuano un servizio
notturno che resterà attivo fino a settembre.
Una pattuglia svolge controlli soprattutto nel
centro storico e nelle aree verdi. Controlli pe-
riodici anche ai vari locali del territorio co-
munale. Una presenza, quella dei vigili, in-
dubbiamente utile e si integra con l’azione di
carabinieri e polizia

Roldano Boccali

ASSISI
Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237

Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493
Croce Rossa 0758004800

0758011530
BETTONA

Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177
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CORRIERE ASSISI-BASTIA UMBRA
22 Giovedì 28

Luglio 2005

Francesco
Ovale

Francesco
Rettangolo


